

GROSSER RAT

Anfrage Emanuel Waeber

2015-CE-35

**Fremdwährungsabsicherung der Anlagen der
Pensionskasse des Staates Freiburg**

DFIN
04.02.2015

Mit vorliegender Anfrage wird der Staatsrat eingeladen, auf nachfolgenden Fragen einzugehen:

1. Weshalb hat die Pensionskasse keine Fremdwährungsabsicherungen, und gedenkt sie, diese einzuführen?
2. Wie hoch beträgt der Fremdwährungsanteil am gesamten Anlagenportfolio?
3. Was kostete per Datum des SNB-Entscheides die Kursrückgänge bei den Aktien Schweiz an % der Performance, bezogen auf das gesamte Portfolio?
4. Wie und durch wen wird das Risikoprofil der Anlagen gesteuert?
5. Wer ist als externe Berater für die Pensionskasse in welchen Bereichen tätig?

(Gez.) Emanuel Waeber, Grossrat